



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



01/10/2008

COSTA RICA: EN CENTRO DE NEGOCIOS OFRECEN SEXO CON NIÑOS

Se anuncian en internet como un sitio oficial del gobierno de Costa Rica y en apariencia brindan servicios de información y negocios para extranjeros en Liberia, Guanacaste, sin embargo, detrás de esta fachada se oculta en apariencia un gran negocio de sexo con niños, del cual ya están detrás las autoridades nacionales.

Paola Hernández Chavarría
phernandez@diarioextra.com

Por este caso ya existe una denuncia en contra de seis personas, la misma en poder de DIARIO EXTRA, la cual fue interpuesta tan solo cuatro días atrás ante la Fiscalía de Liberia.

En el documento, que además fue recibido por las autoridades del Patronato Nacional de la Infancia (PANI) locales, se hace un testimonio desgarrador, de como son usados al menos cuatro niños de uno, tres, cinco y siete años de edad, para fines sexuales.

Los denunciados responden a los apellidos Celluci y Montano Romero, ambos compañeros sentimentales de nacionalidad francesa y tica, dos de apellidos Mc Cormack, esposos norteamericanos, Berry y Duraó, también estadounidenses.

Versiones oficiales indican que todos, al parecer, conforman una red que se dedica a reclutar menores de edad de las zonas marginales de Guanacaste y otras partes del país, para ofrecerlos a foráneos que conocen sus negocios y hacen uso de estos ilegales servicios en nuestra tierras.

Según consta en el expediente judicial que manejan las autoridades respecto a este controversial caso, hace un par de meses los extranjeros, la mayoría con visa de turistas, se establecieron en un punto estratégico cerca del Aeropuerto Internacional Daniel Oduber y en un terreno de al menos seis hectáreas, levantaron un lujoso inmueble donde operan.

Las instalaciones que constan de habitaciones privadas muy costosas, hermosos jardines, animales silvestres, bar y café internet, además de restaurante, piscina y otros lujos, son el sitio de reunión de los clientes, pues los fines de semana ofrecen el "open house", con sistema de todo incluido por sumas elevadas de dinero en dólares. Dichas actividades se anuncian en un diario de circulación local.

Este "centro de información" se promocionan por la red en una página que de acuerdo a lo visto por este diario, no contiene información de las locaciones, en la mayor parte de las consultas no despliega lo solicitado y mucho menos se compara con un sitio oficial sobre turismo y negocios.

En afiches de papel cuché a todo color, presentan una gama de opciones que son verdaderamente extrañas, pues vende espacios para publicidad en cuartos, que van desde los \$200 hasta los \$11 mil.

Según supo el Ministerio Público, la mujer de apellidos Mc Cormack "muestra a ellos -clientes gringos- mediante gran cantidad de fotos, indicando edades, lugares de origen de Costa Rica. Todo se puede comprobar en su computadora personal".

La extranjera mientras permanece en el inmueble siempre porta en su pecho, al lado izquierdo, un pequeño rótulo que dice ¿ASK ME? DESGARRADORES TESTIMONIOS

Y es que la historia de estos pequeños pareciera ocurrir en otro lado del

Buscar en el sitio

BUSCAR



mundo, no en tiquicia, sin embargo, los testimonios son tan claros y desgarradores, que dan solo una muestra de la oferta sexual que hacen los extranjeros en nuestro territorio, sin que hasta ahora se pueda hacer algo por controlarlo.

Peor aún, llegan a Costa Rica haciéndose pasar por interesados inversionistas del sector turismo y de acuerdo a una fuente cercana a las pesquisas abusan del poder económico para “comprar servicios a menores, muy pobres”.

Textual indica el documento “... es un lugar donde se abusa de menores de edad, se mantienen en secuestro y cautiverio éstos, por parte de mayores de edad. El lugar donde suceden los hechos es una finca donde residen, en la segunda planta, P.C., junto con su concubina T.M., con quien mantienen un grupo de cuatro niños... los cuales no pueden ser sacados para ningún efecto, se encuentran bajo arresto, sin libertad para ir a la escuela, pasear, tener disfrutes mínimos y asistir donde algunos familiares de vez en cuando”.

“No comen, los arrodillan en arroz para castigo, tienen miedo de hablar, porque son golpeados y regañados ... adicionalmente son mordidos por perros doberman que se encuentran en permanente vigilancia, al acceso donde se encuentran los niños en la segunda planta”.

Pero la situación es más grave aún, los menores han explicado a un agente infiltrado de forma explícita como su padrastro los abusa sexualmente y además los ofrece a los gringos que visitan el “centro de negocios” por sumas que van desde los \$12 mil, hasta los \$16 mil.

Reza el documento, que la mayor de las niñas es llamada por su apodo “Osiris”, que no refiere a su nombre real y que P.C. su padrastro pide que le pongan vestidos, “así como las amigas gringas de este aparente papá... que las gringas siempre la andan buscando para besarla en la boca que ella no entiende eso tan feo. Que no quiere a su aparente papá porque cuando no hace lo que el quiere le jala el pelo, la castiga y no le da de comer. A veces cuando ven televisión, él está en su computadora, se levanta de ella, viene hacia mí, me quiere abrazar y trata de ponerme en sus rodillas, y me pasa las manos por la espalda, las piernas y por el “pompis”. Ella dice que esa no es su casa, que no le gusta irse a dormir ahí porque tiene que acostarse con su aparente madre y su madre biológica”.

El niño de cinco años, dice exactamente lo mismo, acerca de su estadía en el lugar. “Cuenta que no puede ir a la escuela, pero que lo quiere hacer por aprender, su papá no lo deja. Le tiene mucho miedo a su papá y su mamá lo hace hincarse en arroz, cuando no atiende el llamado de su padre no biológico y sus amigos gringos. Que no le gusta que los gringos y gringas le den besos en la boca, que lo alzan, que lo toquen, como lo toca su papá.

La menor de las niñas de tan solo tres años también tiene su historia. La llaman “Bianca” y ella reclama pues no es su nombre real. “No le gustan la gringas cuando la bañan, porque la tocan y la besan en la boca, que tiene miedo que su aparente papá y que su mamá le pegan, jalan el pelo, la hincan en arroz cuando no hace lo que dicen”.

Estos niños son además obligados tomar agua de lluvia, pues no los dejan comer helados ni otros productos y menos jugar con amigos de su edad.
EN LA MIRA POR OTROS DELITOS

Pedofilia y abusos deshonestos, no es lo único por lo que ha sido señalada la extranjera de apellidos Mc Cormack aquí, se le vincula a la estafa con cheque sin fondos a varias empresas constructoras por \$900 mil.

Así también existe una investigación en su contra por haber solicitado en el banco del sistema estatal un crédito de nada más y nada menos que \$2, 7 millones, lo equivalente a más de ₡1200 millones, para invertirlos en el centro de información.

De ese dinero y según consta en poder de DIARIO EXTRA, se giraron a su favor \$2 millones 100 mil, el resto del dinero quedó paralizado mientras se realiza la investigación a nivel administrativo.

Tanto a esta extranjera como a su esposo la Policía de Migración les retuvo los pasaportes por estar vencidos con el fin de que no huyan del país, pues la parecer conocen ya de la denuncia en su contra.

<http://www.diarioextra.com/>